

FMS/AUSTROSOFT | SOFTWARE | APP-ENTWICKLUNG

Huawei AppGallery: taxi.eu ist erste und einzige Taxi-App

Neben dem PlayStore von Google und dem App Store von Apple steht taxi.eu auch für die Huawei AppGallery zum Download zur Verfügung. Damit bekommen die Taxizentralen der taxi.eu Community mehr Aufträge durch eine erhöhte Reichweite und Bekanntheit.

Wien, 15.10.2020 – Huawei muss bekannterweise bei neuen Geräten auf den PlayStore von Google sowie diverse Google Services verzichten und hat aus diesem Grund die AppGallery ins Leben gerufen. Das chinesische Unternehmen teilt in einer aktuellen Aussendung mit, dass man mittlerweile mit einem Marktanteil von 20% der drittgrößte App-Marktplatz der Welt sei und weiter wachse. Dabei nutzen rund um den Globus jeden Monat mehr als 420 Millionen aktive Kunden den App-Store von Huawei. Auch in Europa stehen mittlerweile eine Vielzahl von Apps zur Verfügung, zum Thema Reisen und Mobilität sind dies zum Beispiel Apps vom Münchner Verkehrs- und Tarifverbund MVV, HERE WeGo sowie TomTom Go für die Navigation und taxi.eu für Taxi-Bestellungen.

Erste Taxi-App in der Huawei AppGallery

Die IT-Experten von fms/Austrosoft haben die Zertifizierung von taxi.eu in der Huawei AppGallery realisiert. Damit ist taxi.eu die erste und einzige Taxi-App in der Huawei AppGallery, womit die Möglichkeit für noch mehr

PRESSEMELDUNG



Austrosoft® Weiss
Datenverarbeitung GmbH
Hietzinger Hauptstraße 33,
1130 Wien
www.austrosoft.net

fms GmbH
Messendorfgrund 30
A-8042 Graz
www.fms.at

Bestellanfragen über die taxi.eu Community geschaffen wurde. Aufgrund einer koordinierten Marketinginitiative war bereits im Mai 2020 taxi.eu in der Rubrik Top-App für zwei Wochen vorrangig in der Huawei AppGallery dargestellt. Im Zeitraum dieser Aktion bekamen Nutzer von Huawei Smartphones beim Öffnen der AppGallery die beworbene taxi.eu App als eine der wichtigsten Apps (recommended apps) empfohlen. Damit konnte die Aufmerksamkeit der Huawei User stark auf das Angebot von taxi.eu gelenkt werden, was sich bereits mit zehntausenden Downloads bezahlt machte.

Ansprechpartner

Austrosoft® Weiss Datenverarbeitung GmbH | **Jürgen Habringer** | PR
juergen.habringer@austrosoft.at | Tel. +43 (1)877 62 05 – 46

Über fms/Austrosoft

1982 wurde Austrosoft® Weiss Datenverarbeitung in Wien gegründet. Mit einer zuverlässigen und skalierbaren Flotten-Management-Software (kurz: fms) entwickelte sich das Unternehmen zum europäischen Marktführer. 2001 entstand durch Management Buyout die fms GmbH, spezialisiert auf Hardwarelösungen in den Fahrzeugen. Die direkte Abstimmung unterschiedlichster Hardware- und Softwaremodule sichert seitdem den nachhaltigen Geschäftserfolg. Über 35 Jahren ist fms/Austrosoft nun Technologieführer im Bereich Taxi-Vermittlungssysteme in Europa. Mehr als 155 Taxizentralen in 11 Ländern vertrauen auf die Systemlösungen von fms/Austrosoft. Insgesamt verwenden rund 195.000 Fahrer in 65.000 Fahrzeuge die modulare end-to-end Lösung, die am Markt einzigartig ist. Pro Jahr werden über fms/Austrosoft rund 190 Millionen Fahrten vermittelt.

Foto: fms/Austrosoft Huawei Smartphone seitlich mit taxi.eu App

Foto: fms/Austrosoft Huawei Smartphone vorne mit taxi.eu App

Fotocredit: © fms/Austrosoft; Abdruck honorarfrei